

*tigsten Funktionen der Leitung der Wirtschaft ein bestimmtes Maß wissenschaftlicher Kenntnisse, organisatorischer Erfahrungen und praktischer Fertigkeiten als Vorbedingung festzulegen.*

In jedem Facharbeiterberuf besteht ein fest umrissenes Berufsbild, nach dem die Vermittlung der notwendigen Kenntnisse und Fähigkeiten erfolgt. Erst wenn der Arbeiter dieses Mindestmaß nachgewiesen hat, werden ihm die komplizierten und wertvollen Werkzeugmaschinen anvertraut. Diese Bedingungen wenden wir beim Einsatz leitender Funktionäre in den Betrieben und WB noch nicht immer an. Diesen Funktionären wird aber die Führung Tausender Menschen und die Verantwortung über Millionenwerte übertragen.

Wir werden dann am besten vorankommen, wenn alle Parteiorganisationen, von den Beschlüssen des VI. Parteitages ausgehend, kritisch das Niveau der Leitung einschätzen und den Genossen kameradschaftlich helfen, sich in den neuen Problemen der Arbeit zurechtzufinden und sich die notwendigen Erfahrungen anzueignen.

Die ideologisch erzieherische Arbeit in den Parteileitungen, die nach dem Produktionsprinzip aufgebaut sind, sollten wir vor allem darauf richten, daß jedes Parteimitglied und jeder Kandidat durch vorbildliche berufliche Arbeit die führende Rolle der Partei am Arbeitsplatz täglich und stündlich verwirklicht. Mit großer Zuversicht und starkem Optimismus gehen wir daran, die Beschlüsse des VI. Parteitages in Ehren zu erfüllen.

*Erich Mückenberger, Mitglied des Politbüros, 1. Sekretär der Bezirksleitung Frankfurt (Oder): Genossinnen und Genossen! Der Verlauf unseres Parteitages und die große Volksausprache, die zur Vorbereitung unseres VI. Parteitages seit dem 17. Plenum unseres ZK in allen Städten und Dörfern, unter allen Schichten der Bevölkerung auch des Bezirkes Frankfurt (Oder) stattgefunden hat, zeigt, daß dieser von wahrhaft historischer Bedeutung für unser ganzes deutsches Volk, für die ganze deutsche Nation ist.*

Das von unserem Parteitag beschlossene Programm und die programmatische Rede unseres Genossen Ersten Sekretärs mit der Aufgabenstellung bis zum Jahre 1970 weisen unserem ganzen deutschen Volk den Weg, die Mittel und Methoden des umfassenden Aufbaus der sozialistischen Gesellschaftsordnung. Der Genosse Erich Honecker behandelte in seinem Referat die Bedeutung des neuen Statutenentwurfes. Dabei war der Aus-